



HUNTED

Welcome the dead (Heavy Metal)

Année de sortie : 2011
 Nombre de pistes : 10
 Durée : 53'
 Support : MP3
 Provenance : Reçu du label

C'est un peu facile et même sûrement trop sévère mais on aimerait que les Gallois de HUNTED en soient encore au stade de l'élaboration d'un style et qu'ils n'aient pas publié cet album. On sort éreinté de l'écoute intégrale de Welcome The Dead. Sur le plan instrumental, HUNTED opte pour le Power Metal, avec toutefois des relents Thrash et une certaine complexité qui permet d'accoler l'étiquette Progressif. Dans l'ensemble, le groupe fait preuve d'une belle vitalité, n'hésitant pas à foncer et à remplir chaque seconde.

C'est même là que le bât blesse le plus : le groupe en fait trop et part dans tous les sens. Une rythmique efficace, une belle mélodie ? Vite, il faut les interrompre pour caser une autre partie, cassant trop souvent toute efficacité. D'autant plus que la plupart des idées utilisées par le groupe n'ont évidemment rien d'original, loin s'en faut.

Mais le saboteur principal est le chanteur, hélas mis en avant par le mixage. Il ne se contente pas d'alterner vocaux hargneux et cris aigus, il les fait se chevaucher en permanence ! C'est esthétiquement éprouvant, techniquement peu maîtrisé et très rapidement lassant, voire franchement ridicule.

On voit difficilement comment cet album et ce groupe pourraient dans l'immédiat convaincre quiconque, surtout dans un marché très concurrentiel.

ALAIN

Site(s) Internet

www.myspace.com/huntedrock

Label(s)

Massacre Records